



Presseinformation

Pfeffenhausen, 7. November 2022

Kleinere Straßenschäden beseitigt

Kleinstellensanierungsprogramm 2022 abgeschlossen

Der Markt Pfeffenhausen ist als flächenmäßig große Gemeinde für zahlreiche Straßen und Wege zuständig. Kontinuierlich versucht das Bauamt, diese in Schuss zu halten und die wichtigsten Ausbesserungsarbeiten schnell in Auftrag zu geben. Allerdings können aus Kostengründen nicht alle diese Kleinstellen, die zum Teil von der Bevölkerung gemeldet wurden, zeitnah repariert werden. Die wichtigsten Ausbesserungsarbeiten, die von Bauamt und Gemeinderat ausgewählt wurden, wurden jedoch in das Kleinstellensanierungsprogramm 2022 aufgenommen.

Bürgermeister Florian Hölzl hofft auf Verständnis, dass einige schadhafte Straßenabschnitte nicht berücksichtigt werden konnten, betont gleichzeitig aber, dass im kommenden Jahr wieder ein Sanierungsprogramm geplant sei, für welches dem gemeindlichen Bauamt Schadstellen gemeldet werden können. Die Firma Fahrner hat zwischen Anfang August und Ende Oktober unter anderem Kleinstellen in folgenden Straßen saniert: Simon-Breu-Straße, Asamstraße, Gartenweg sowie die Kreuzung Bahnhofstraße/Weinberg. Im Umland sind folgende Bereiche berücksichtigt worden: Wirtschaftsweg in Tabakried, Zufahrtsstraße bei Neßlthal sowie Straßenschäden entlang der Gemeindeverbindungsstraße zwischen Pfaffendorf und Tabakried. Zusätzlich werden derzeit im Zuge der Sanierung der Kolpingstraße weitere Straßenschäden in Pfeffenhausen behoben. Die tatsächlich anfallenden Kosten für die Kleinstellensanierung 2022 lassen sich bis dato nicht genau beziffern, die Auftragssumme liegt allerdings bei rund 57.000 Euro.

Ansprechpartner: Anna Kolbinger, Pressesprecherin
Telefon: 08782 9600-34
E-Mail: kolbinger@markt-pfeffenhausen.de
Homepage: www.pfeffenhausen.de
Adresse: Marktplatz 3, 84076 Pfeffenhausen